
■会長挨拶 

皆さんおはようございます。だんだん寒くなって朝起

きるのが大変だと思いますが頑張って頂きたいです。 

もう１２月ですね。一年一年本当に早く感じます。 

早い…というと強引ですが、私は野球が好きなので、

どのピッチャーの球が一番速いかと。諸説あるのですが、

ここ４～５０年の選手を見ると、山口高志ではないかと

いわれています。４年程しか選手として活躍出来なかっ

たピッチャーですが、この選手が一番速かったのではな

いかと。映像から類推すると、初速は１５２キロ程度だ

ったのですが、バッターボックスのベースの前を通るス

ピードは１４７キロでした。これは２ｍを越えるメジャ

ー選手のランディ・ジョンソンは１４３キロ程といわれ

ていますから、メジャーの速球投手より速かった。 

では、誰が一番強打者か？ 色々な見方がありますが、

貧乏球団のアスレチックスを強い球団に変えた敏腕ゼネ

ラルマネージャーが活用した野球理論にＯＰＳがありま

す。これは打者を評価する指標の一つで、長打率プラス

出塁率の合計数値が高いほど良いバッターという評価で

す。その観点で日本歴代のバッターを挙げると、１番は

王、２番が長嶋、３番がカブレラ、４番が松井、５番が

落合、６番がイチロー、７番が張本、８番ローズ、９番

松中、１０番長池です。いかに当時のジャイアンツが強

かったかということです。統計的手法に基づいて、勝つ

為の観点から野球を理論的に考えようということです。 

民主党の鳩山さんも、助教授時代に同じ様な理論を学

会に発表した事があるようです。ぜひその観点で野球を

見てもらったらと思います。 

■ 幹事報告 

・ 愛の都市訪問の寄付を静岡新聞社に届けます。 

・ １２月より事務局の勤務日および勤務時間変更 

月・火・木勤務（９〜１７時） 

・寺田さんがご結婚されました。末長くお幸せに 

■委員会報告 

親睦委員会（小田木基行）：１２月２０日のクリスマス＆忘年

会のアイアンシェフコンペティションの出場者紹介を含めて

内容を説明しました。本日、参加費を集めさせて頂きました。 

ゴルフ同好会（廣瀬隼人）：レターケースにゴルフ同好会より

アンケートが入っていたと思いますが、今後の活動の参考にし

たいと思いますので宜しくお願いします。 

■スマイル 

金山土洲： 

クラブビルダー賞でバッチに続き先週証書も頂きましたの

で２回目のスマイルさせて頂きます。 

これは私の努力もさることながら入会して頂いた方々のお

陰ですから改めて感謝です。その人達で盛大な祝賀パーティー

をとスマイルでお願いしましたが、何の反応もありませんでし

た。私の方がお礼の会を開くべきでしょうか。まあお互いさま

という事にしましょう。尚、本日オークラでの個展のＤＭを配

らせて頂きました。お時間ありましたら。お立ち寄りください 

山本英夫： 

先日、１２月６・７・８日と台湾の大学で「○△□でわかる

ドラッカーマネジメント」の講義をしてきました。大変好評で

した。さらにノウハウ契約も一緒に済ませてきました。引き続

きの仕事になりそうでありがたいことです。また、ロータリー

のバナー交換もしてきました。 
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第５６１回例会 １２月１６日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 
オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：市川正良、奥山恵理子 ●点鐘：小林昭次 ●ロータリーソング：我等の生業 
●ゲスト：米山記念奨学生 暢婉君さん                                                   
●議事：幹事 「年次総会」 
 
＜出席報告＞本日出席率７０名 ８５，３６％ 前々回出席率８７，８０％ 



2014-2015年次総会 

議長：小林会長 司会：末広幹事 

 

第１号議案 2015−2016会長エレクト承認の件  

近藤雅彦氏 満場の拍手をもって承認されました。 

 

近藤雅彦さん挨拶： 

ロータリークラブは年功序列だと思っていました。いつ

か年をとったら会長に、という話もあるかと思っていた

が、こんな早く来るとは思わず、戸惑いがありました。

話が決まった以上は一生懸命やらせていただきたいと思

います。このクラブには、良いところ、これはどうなの

か、というところの両方があります。ぜひ良いクラブに

して、参加して良かったと会員の皆さんに思っていただ

けるよう尽力しています。 

 

第２号議案 2015–2016年度 理事役員承認の件 

満場の拍手をもって承認されました。 

挨拶： 

知久 武さん 

次年度、会長という役割を担うことになりました。今年

一年間、小林会長のもとで勉強をさせていただきました

が、まだまだわかっていない部分がたくさんあります。

皆さん是非ともご協力ください。 

近藤 雅彦さん 

先ほど、もっと年をとってから会長を、という話をした

のですが、小林会長からは「そんなに対して年齢は違わ

ない」と言われました。ショックでした。 

稲野 清治さん 

副会長を拝命予定です。私は実はチャーターメンバーで

すが、今までひっそりと不良会員を続けて見つからない

でいたのですが、とうとう知久さんに見つかってしまい

ました。 

木村 満義さん 

今朝、バッチをつけてきたつもりだったのですが、今つ

いていないので、どこかに落としてきたのかな•••毎年11

月に理事役員の指名の電話がかかってくるのでドキドキ

していました。来年も頑張りたいと思います。 

青山 素久さん 

とりあえず幹事経験者としてクラブ運営のお役に立てる

ように知久会長と鈴木幹事を盛り立てていきたいと思い

ます。 

内田 勝善さん 

錚々たるメンバーの中で入会３年目の私が今回、理事役

員ということでご承認をいただき、ありがとうございま

す。何ができるかわかりませんが、皆さんにフォローし

ていただいて頑張りたいと思います。 

小林 昭次さん 

50代半ばから、ものすごく時間が経つのが早くなりまし

た。熟年老い易し。皆さんも会長に、といった話があり

ましたら、ノーと言えないロータリーなので、ぜひお引

き受け頂きたい。 

 

鈴木 孝尚さん 

青山さんは私が幹事と言われましたが、まだ承認されて

いません。今回は理事役員の承認です。立場変われば人

が変わるというように、自分もこの機会に成長していき

たいと思います。 

中野 敬司さん 

先月、土曜日の午後うとうとしていましたら、鈴木さん

から電話が入り寝込みを襲われました。知久さんと鈴木

さんのお役に立てるよう頑張ります。 


